



## MENSAJE CIUDADANO

REFORMA / STAFF

Sobre la fachada del Monumento a la Revolución, activistas en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) dejaron ayer al Presidente Andrés Manuel López Obrador un mensaje: "#ElINENoSeToca".

Los activistas proyectaron la leyenda con la cual distintas agrupaciones civiles y ciudadanos han emprendido la defensa del organismo.

Colectivos ciudadanos agrupados en Unid@s tam-

bién difundieron imágenes de ese lema sobre otros sitios emblemáticos de la capital, como el Palacio Nacional

"Que todo México se entere... En todo lo alto... #ElINENoSeToca #SeguimosEnMarcha", difundió Sociedad Civil México, lo mismo que el Frente Cívico Nacional.

La Cámara de Diputados rechazó ayer la reforma presidencial que planteaba suprimir el INE por el Instituto Nacional de Elecciones y Consultas.